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Il giorno 29 del mese di ottobre dell’anno duemilaquindici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI  

Segretario Ing. Rocco INGIANNI  

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA  

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA  

Consigliere Ing. Vito AGOSTA  

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO  

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI  

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI  

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO  

Consigliere Ing. Patrizia MURANA  

Consigliere Ing. Piero REINA  

Alle ore 16:15 constatata la validità della seduta per il numero dei consiglieri 

presenti, il Presidente dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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==========================================  

Risultano assenti: Criscenti, Murana hanno comunicato che ritardano.  

1. Comunicazioni e proposte del Presidente.  

Il Presidente relaziona in merito alla nota di denuncia, assunta al prot. n°118 

del 23/10/2015 di quest’Ordine, in merito al comportamento non corretto di un 

dirigente del Comune della provincia, che sarà inoltrata al Consiglio di 

Disciplina per quanto di competenza. 

Il Presidente relaziona sulla proposta dell’ing. La Macchia per un evento 

formativo a Trapani ed Agrigento sul tema del rinforzo strutturale degli edifici 

esistenti con materiali conpositi, ed illustra il relativo programma, da realizzarsi 

a Trapani il prossimo Mercoledì 2 Dicembre. Il Consiglio delibera di 

approvare l’evento formativo proposto al costo di 5 euro, che si svolgerà il 2 

Dicembre presso la sede dell’Ordine, di nominare Responsabile scientifico 

l’Ing. A. Giannitrapani e di attribuire ai partecipanti 3CFP con iscrizione on-

line tramite il sito dell’Ordine, con massimo 80 partecipanti. 

Il Presidente relaziona sulla richiesta inoltrata dal D.S. dell’Ist. T.S. “L. Da 

Vinci”,assunta al prot. n°62 del 19/10/2015 di quest’Ordine, come menbro 

consultivo del Comitato Tecnico Scientifico dell’Istituto, il Consiglio delibera 

di aderire all’invito e di delegare Criscenti a partecipare. 

Il Presidente relaziona sull’organizzando evento formativo proposto dal 

Consigliere Nazionale ing. Massimo Mariani sul tema dei dissesti e e 

consolidamento strutturali per il prossimo 25 Novembre, i cui costi di rimborso 

spese sono a carico dell’Ordine,  il Consiglio delibera di approvare l’evento 
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formativo proposto al costo di 5 euro, che si svolgerà il 25 Novembre presso la 

sede dell’Ordine, di nominare Responsabile scientifico l’Ing. A. Giannitrapani 

e di attribuire ai partecipanti 3CFP con iscrizione on-line tramite il sito 

dell’Ordine, con massimo 80 partecipanti. 

Il Presidente relaziona su alcuni corsi di formazionione per RSPP modulo C e 

aggiornamento RSPP per vari codici Ateco, giusta nota assunta al prot. n°25 

del 14/10/2015 di quest’Ordine, il Consiglio delibera di pubblicare sul sito 

dell’Ordine il link di collegamento agli eventi proposti. 

Il Presidente relaziona su un incontro promosso dal Presidente di Inarcassa per 

il prossimo 7 Novembre a Enna, cui sono invitati a partecipere i rapresentanti 

degli Ordini e i Delegati Inarcassa, il Consiglio delega a partecipare Ingianni. 

Il Presidente comunica che domani sarà a Enna per il Direttivo di Consulta 

Regionale. 
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2. Comunicazioni e proposte del Segretario.  

Il Segretario comunica che è stato attivato il protocollo informatico a decorrere 

dal 12 ottobre c.m. con il programma open source e-prot ed evidenzia che è 

stato dato mandato ad Assoinformatico di individuare un server dove archiviare 

il protocollo elettronico, ed illustra la proposta del consulente Assoinformatica, 

assunta al prot. n°28 del 14/10/2015, inerente il software di protocollo del 

Comune di Padova. 

Il Segretario comunica di aver avuto contatti con il collega G. Ruggirello e la 

ditta Winkler e che, a seguito di questi, è pervenuta la nota assunta al prot. n. 

2486 in data 29/09/2015, relativa alla richiesta di organizzazione di un 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

29/10/2015 
 

 

207 

seminario su “Impermeabilizzare ed isolare secondo i criteri assicurativi ed in 

coerenza con le nuove normative UNI”. Il seminario dovrebbe tenersi il 

12/11/2015 presso la sede dell’Ordine, per un numero massimo di 80 ingegneri 

partecipanti, al costo di euro 5,00 deducibili dalla tessera della formazione in 

distribuzione presso la Segreteria.  

Il Consiglio delibera l’organizzazione dell’evento formativo proposto al costo 

di 5 euro e, poiché la durata delle relazioni non sarà inferiore a 4 ore, delibera 

di attribuire ai partecipanti 4CFP e di nominare Responsabile scientifico l’Ing. 

Rocco Ingianni. 

Alle ore 17:30 arriva Criscenti. 

I Colleghi di Pantelleria, con nota assunta al prot. n°106 del 22/10/2015, 

chiedono l’attivazione del collegamento in remoto per l’evento del prossimo 6 

Novembre, vista la disponibilità del collega Agosta, si delibera di attivare il 

corso in remoto per i colleghi di Pantelleria e si nomina resp.della sede di 

Pantelleria il collega G. Inglese. 

Ingianni e Di Giovanni relazionano sulle adesioni all’organizzando corso di 

aggiornamento in materia di prevenzione incendi e propongono di estenderli 

alle altre categorie professionali, quali architetti, periti industriali e geometri, 

precisando che le iscrizioni devono essere fatte a mezzo mail presso 

quest’Ordine organizzatore da far pervenire entro e non oltre il 21 Novrembre, 

allegando l’attestazione del versamento di preiscrizione di € 50, mentre ciascun 

Ordine/Collegio successivamente potrà caricare l’aggiornamento di ciascun 

iscritto sul portale del Min. dell’Interno alla luce degli attestati rilasciati da 
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quest’Ordine. Il Consiglio delibera di accettare la proposta fatta e di inviare 

una nota agli altri Ordini e Collegi professionali per divulgare la notizia 

sull’evento formativo proposto presso i propri iscritti. 

Alle ore 17:40 arriva Murana. 

Il Segretario relaziona sulle seguenti note pervenute all’Ordine: 

- nota della Consulta, assunta al prot. n°90 del 21/10/2015 di 

quest’Ordine, sulla legittimità degli albi comunali dei tecnici di fiducia, 

il Consiglio delibera di pubblicare sul sito dell’Ordine; 

- Nota del CNI, assunta al prot. n°147 del 28/10/2015 di quest’Ordine, 

inerente chiarimenti sulla competenza disciplinare del CNI, che è stata 

sottoposta all’attenzione del Consiglio di Disciplina; 

- Circolare n°618 del CNI, assunta al prot. n°146 del 28/10/2015 di 

quest’Ordine, inerente il protocollo d’intesa tra CNI e CERN, che sarà 

pubblicata sul sito dell’Ordine; 

- Circolare n°619 del CNI, assunta al prot. n°156 del 29/09/2015 di 

quest’Ordine, inerente i compensi per CTU nelle procedure di 

esecuzione forzata, che sarà pubblicata sul sito dell’Ordine; 

- Nota della Consulta Regionale, assunta al prot. 59 del 19/10/2015 di 

quest’Ordine, il Consiglio ritiene non proficuo attivare singole azioni 

legali, sia in termini di sostenibilità economica di tali ricorsi, sia in 

relazione della tutela dei singoli rapporti economici; 

Alle ore 18:06 arriva Galia. 

- Circolare n°610 del CNI, assunta al prot. n°2569 del 09/10/2015 di 
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quest’Ordine, inerente gli sconti a favore degli iscritti per l’acquisto 

degli autoveicoli, che sarà pubblicato sul sito. 

- Circolare n°615 del CNI, assunta al prot. n°97 del 21/10/2013 di 

quest’Ordine, inerente la quota annuale dei dipendenti pubblici, che 

sarà pubblicata sul sito dell’Ordine; 

- Circolare n°613 del CNI, assunta al prot. n°56 del 19/10/2015, inerente 

la terza giornata nazionale dell’ingegneria della sicurezza che si 

svolgerà a Roma al prossimo 6 novembre; 

- Circolare n°614 del CNI, assunta al prot. n°55 del 19/10/2015, inerente 

il convegno della sicurezza stradale; 

- Nota dell’Ordine degli Architetti di Catania, assunta al prot. n°2541 del 

07/10/2015 di quest’Ordine, in merito all’aggiornamento ai fini della 

prevenzione incendi, il Consiglio delibera di riconoscere l’evento 

formativo e di provvedere al riconoscimento dei crediti da caricare sul 

portale del Ministero dell’Interno;  

- Nota del Comune di Alcamo, assunta al prot. n°112 del 22/10/2015, in 

merito alla presentazione della piattaforma SUAP, che è stata 

pubblicata sul sito dell’Ordine; 

- Nota del Comune di Erice, assunta al prot. n°144 del 28/10/2015 

inerente le Zone Franche Montane; 

- Richiesta del sig. Giovanni Riccobono, inerente il patrocinio e la 

collaborazione per organizzare eventi sul tema della green economy, 

che viene sottoposta all’attenzione del collega Biondo per le valutazioni 
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del caso. 

Il Segretario relaziona in merito alla nota del Consulente Indelicato, assunta al 

prot. n°24 del 14/10/2015 di qeust’Ordine, in merito alla gironata riconosciuta 

come ferie in occasione della chiusura per disinfestazione. Alla luce di quanto 

relazionato, tenuto conto che non è possibile a posteriore assegnare delle ferie 

forzate alle dipendenti, il Consiglio delibera di riconoscere la giornata di 

chiusura in occasione della disinfestazione dei locali dello scorso mese di 

giugno come giornata lavorativa. 

Il Segretario relaziona sulla nota del Comune di Erice, assunta al prot. n°149 

del 28/10/2015 di quest’Ordine, in risposta alla precedente nota di 

contestazione del 2577 del 09/10/2015, rigettando le criticità segnalate da 

quest’Ordine, il Consiglio delibera di segnalare l’anomalia del bando sul 

portale del CNI che la inoltrerà all’ANAC per quanto di competenza e sarà 

informato il Comune dell’attivazione della procedura di cui alla specifica 

circolare CNI. 

Il Presidente relaziona in merito all’evento formativo che si è svolto presso 

l’Ordine di Agrigento. 

Tutti i Consiglieri hanno ricevuto due mail, una da parte del Consigliere Di 

Giovanni e l’altra da parte del Tesoriere Galia, con le quali si esprimeva 

meraviglia critica nei confronti di un evento che  si è svolto sabato della scorsa 

settimana ad Agrigento nella cui locandina è riportato il logo dell’Ordine di 

Trapani tra gli organizzatori. 

Nella fattispecie sono stato contattato dal Sig. Puglia, rappresentante del CNA 
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SI, il quale mi ha chiesto il patrocinio da parte dell’Ordine di Trapani e da parte 

della consulta, ho risposto che ,essendo la sede dell’evento fuori della provincia 

di Trapani, il patrocinio dell’ordine di Trapani non poteva essere concesso, per 

il patrocinio delle consulta poteva fare richiesta al Presidente Giuseppe 

Margiotta. 

Non ho, quindi, autorizzato alcun uso del logo, per le vie brevi ho assunto 

informazioni con i Presidenti di altri Ordini siciliani e nessuno, tranne l’Ordine 

di Agrigento, ha autorizzato l’utilizzo del proprio logo. 

Da informazioni assunte, l’Ordine di Agrigento ha riconosciuto i crediti 

formativi ai partecipanti, secondo i dettami del regolamento e delle linee guida 

per la formazione. 

Alla luce di quanto sopra espresso chiedo a questo Consiglio di intervenire con 

una linea dura per porre rimedio a quanto accaduto. 

Il Consiglio delibera di  contestare al CNA SI l’uso improprio e senza  

preventiva autorizzazione del logo di quest’Ordine e si diffida la ditta dall’uso 

futuro del logo senza preventiva autorizzazione. 
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3. Comunicazioni e proposte del Tesoriere.  

Il Tesoriere propone di erogare un contributo di € 10.000 a favore del CNI a 

fronte di quanto dovuto. Il Consiglio approva. 

Galia relaziona sui preventivi assunti per il centralino telefonico della sede 

dell’Ordine nonché per il server centrale di quest’Ordine, attualmente in 

avaria, alla luce dei quali propone di approvare l’acquisto di cui al preventivo, 

assunto al prot. n°116 del 23/10/2015 di quest’Ordine, per un importo di € 
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1.300 oltre iva per l’acquisto del server, mentre si rinvia l’acquisto del 

centralino telefonico a data successiva. Il Consiglio delibera l’acquisto del 

server proposto al costo di € 1.300 oltre IVA. 

Il Tesoriere relaziona in merito alla cartella esattoriale dell’Agenzia delle 

Entrate e del successivo ricorso inerente i pagamenti IRAP accolto in parte, 

non riconoscendo il bollettivo privo di data, per cui è stato richiesto copia 

dell’attestazione del bollettino pagato presso il CUAS. Il Tesoriere ha chiesto 

espressamente se è possibile effettuare i pagamenti dell’IRAP tramite mezzo 

telematico F23 o F24 evitando di effettuare pagamenti/versamenti con conti 

correnti postali da effettuare presso gli uffici postali, al fine di evitare rischi 

per il personale dipendente e la manipolazione del denaro contante. 

Il Consiglio delibera di inoltrare apposita istanza al Consulente circa la 

possibilità di pagamento a mezzo telematico F23/F24 o bonifico dell’IRAP. 
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4. Comunicazioni e proposte dei Consiglieri.  

Criscenti propone un monitoraggio sull’applicazione della convenzione tra la 

Procura e gli Ordini professionali in merito alle procedure tecniche di 

demolizione degli immobili abusivi, Il Consiglio delibera di dare mandato a 

Biondo, vista la sua disponibilità, di effettuare una ricognizione sullo stato 

dell’arte inerente l’applicazione del protocollo. 

Biondo propone per il prossimo lunedì 16 novembre ore 18:00 effettuare la 

presentazione dei seminari sul tema della sostenibilità ambientale in edilizia e 

dei protocolli LEED in convenzione con GBC in streaming, per cui propone 

di inviare una circolare informativa per gli iscritti, il Consiglio delibera di 
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approvare la proposta di presentazione dei corsi. 

Biondo propone di organizzare un corso a Mazara sulle soluzioni di building 

automation per l’efficienza energetica e di gestione dell’energia da 

organizzarsi a fine novembre primi di dicembre, per cui sta valutando la 

location e la data esatta dell’evento. 

Il Consiglio delibera di organizzare l’evento formativo proposto al costo di 5 

euro, di nominare responsabile scientifico l’Ing. Biondo, di riconoscere ai 

partecipanti 3 CFP e con iscrizione tramite portale on-line di quest’Ordine e 

riservato agli ingegneri. 

Biondo relaziona sui contatti avuti con un collega del MISE responsabile del 

monitoraggio dei fondi europei per cui propone un corso multidisciplinare di 

due giorni con un costo di circa € 200 per iscritto. 

Di Giovanni, con riferimento alla nota circolare del CNI n°613 in merito alla 

terza giornata sulla sicurezza nazionale, propone di delegare a Lucia Bosco, il 

Consiglio delega Lucia Bosco a partecipare all’evento, che successivamente 

relazionerà al Consiglio. 

Agosta relaziona sulla proposta di evento in collaborazione con il responsabile 

tecnico della BTicino su specifiche problematiche di settore. Il Consiglio 

delibera di dare mandato ad Agosta di pianificare e definire i dettagli degli 

eventi. 

Murana relaziona sulla proposta di linee guida del CNI per sanzionare i 

provider che erogano eventi formativi non in linea con il regolamento 

nazionale.  
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Criscenti si rammarica che il Consiglio non abbia dato seguito alla nota prot. 

n°2531 del 6/10/2015, in quanto la stessa avrebbe potuto, alla pari di altre 

esperienze trascorse, interessare alcuni colleghi operanti nel settore (seminario 

tecnico “stima della resistenza del calcestruzzo in opera – metodo pull out”).    

Ingianni evidenzia che l’evento di che trattasi era lo stesso proposto dalla 

Master, giusta nota prot. n°2518 del 5/10/2015, per il quale il Consiglio si era 

espresso. Criscenti evidenzia che quanto sopra non è esatto in quanto gli 

organizzatori dell’evento erano diversi. 

5. Mandati e ratifiche di pagamento.  

Si deliberano i mandati e le ratifiche di pagamento riportati nello specchietto 

che viene allegato al presente verbale con il n°1. 

322-15/AQ 

6. Movimento iscritti.  

Vista la nota prot. n. 131886 del 25/09/2015 dell’Ordine degli Ingegneri di 

Milano, assunta a questo prot.al n° 2581 in data 09/10/2015, con cui viene 

concesso il Nulla osta al trasferimento presso il nostro Ordine dell’Ing. 

Salvatore SCHIFANO, nato il 18/03/1983 a Salemi e residente a Salemi in C/da 

Sinagia n° 1144, vista la regolarità della documentazione allegata, si delibera 

di iscrivere lo stesso nella sezione A dell’albo settore c con il n° 1839, con 

anzianità dal 22/05/2013. 

Vista la nota prot. n° 9712 del 21/10/2015 dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Roma, assunta a questo prot.al n° 125 in data 26/10/2015, con cui 

si comunica l’iscrizione per trasferimento dell’Ing. Giovanni BARRACO (ex 

n° 1068), si delibera di cancellare lo stesso a far data dal 19/10/2015. 
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Vista la richiesta prot. n° 142 del 28/10/2015, avanzata dall’Ing. Danilo 

Antonino LICARI (n. A1708), si delibera di cancellare lo stesso a far data dal 

28/10/2015. L’Ordine si riserva di recuperare eventuali crediti vantati nei 

confronti dell’iscritto, nei modi e nei termini già deliberati da quest’Ordine. 

 

325/MI-15 

 

7. Segnalazioni terne  

Vista l’istanza del Sig. Francesco Fundarò, nella qualità di legale 

rappresentante dell’impresa L&C Costruzioni srl, assunta a questo prot. al n° 

91 in data 21/10/2015, relativa alla richiesta di una terna di colleghi per il 

collaudo statico delle strutture di una cappella gentilizia da n. 20 posti sita 

all’interno dell’area del Cimitero SS. Crocifissodi Alacmo, si delibera di 

segnalare i seguenti colleghi: Ing. Vallone Giuseppe, Cammarata Claudio e 

Nevaloro Luigi. 

326/SE-15 

 

8. Parcelle.  

Il Segretario illustra la proposta di dispositivo, redatto in merito alla richiesta 

di visto di congruità del Libero Consorzio di Trapani, assunta al prot. n°2073 

del 24/07/2015, prendendo spunto dal fac-simile allegato alla Circolare del 

CNI. Il Consiglio delibera di approvare il dispositivo predisposto. 

327/CO-15 

 

9. Riconoscimento CFP  

==========================================  

10. Varie ed eventuali  

==========================================  

Alle ore 21:15 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 
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Il Consiglio si autoconvoca per  giovedì 5 Novembre prossimo alle ore 16:00 e 

alle ore 21:20 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing. Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


